

Liceo Francisco Restrepo Molina

Presencia de la iglesia en la Educación

DE: RECTORÍA
PARA: PADRES DE FAMILIA
ASUNTO: NUEVO HORARIO Y VISIÓN 2026
FECHA: NOVIEMBRE 5 de 2025

Estimados padres de familia, reciban un cordial saludo.

Después de haber presentado a las diferentes instancias del Gobierno Escolar y al Departamento Jurídico de nuestra Fundación Arquidiocesana para la Educación, *el nuevo horario de la jornada académica para el año 2026 y la visión 2026 - 20230*; me permito comunicarle lo siguientes:

1. CAMBIO EN EL HORARIO ACADÉMICO PARA EL AÑO 2026.

Teniendo en cuenta los siguientes aspectos; el horario de la jornada académica para los estudiantes (el ingreso) para el año 2026 cambia:

- El proyecto de ley aprobado en el Senado (actualmente en trámite en la Cámara), que busca mejorar la salud, el rendimiento y el bienestar de los estudiantes; además de facilitar la organización familiar.
- La necesidad de continuar prestando un excelente servicio educativo, sin afectar el actual Plan de Estudios.
- La reducción de la jornada laboral de nuestros colaboradores para 2026.

por tal motivo el horario sería el siguiente:

Preescolar	Lunes a Viernes: 7:00 a.m. a 1:00 p.m.
Básica Primaria (1° a 5°)	Lunes a Jueves: 7:00 a.m. a 1:30 p.m. Viernes: 7:00 a.m. a 1:15 p.m.
Básica Secundaria y Media Académica (6° a 11°)	Lunes a Jueves: 7:00 a.m. a 2:30 p.m. Viernes: 7:00 a.m. a 1:15 p.m.



- 
2. **NUEVA VISIÓN 2026 – 2030:** a continuación, presentamos la nueva visión, la cual fue analizada por los diferentes estamentos y aprobada por el Consejo Directivo:

En el año 2030 el Liceo Francisco Restrepo Molina será una institución educativa reconocida por formar líderes innovadores, con sentido cristiano, compromiso social, capaces de transformar su entorno, desarrollando competencias académicas, ecológicas, socioemocionales, científicas, tecnológicas y fortaleciendo el aprendizaje de una segunda lengua.

Seguiremos avanzando en nuestra propuesta educativa enmarcada en los cuatro pilares y siempre agradecidos por su compromiso, participación y sentido de pertenencia por nuestra institución.

Cordialmente,

LUIS ALBERTO ALCALÁ DOMÍNGUEZ
Rector